
          

 

An den  

Schul-, Kultur- und Sportausschuss  

Herrn Bernd Delfs  

Neues Rathaus  

24534 Neumünster      den, 06.11.2013 

 

Nachrichtlich: Frau Bartelheimer 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Delfs, 

 

bitte setzen Sie folgende „kleine Anfrage“ auf die Tagesordnung der nächsten Schul,- Kultur- und 

Sportausschusssitzung am 21.11.2013.  

Wir bitten um mündliche und schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Britta Einfeldt        

und Fraktion       

 

Kleine Anfrage 
 

Aufgrund des Artikels vom 1.11.13 im HC haben wir folgende Fragen: 

 

 

 

1. Gibt es weitere Schulen, außer der Pestalozzi- und Rudolf-Tonner-Schule, bei denen die 

Anmeldezahlen deutlich von den Prognosen des Schulentwicklungplans abweichen? (Dabei 

sind nicht nur die positiven, sondern auch die negativen Entwicklungen von Interesse.)     

                                                                                     

Falls „Ja“: Welche Schulen sind betroffen und worin sieht die Verwaltung die Gründe dafür? 

 

2. Sind die Zahlen, Prognosen und Maßnahmen des Schulentwicklungsplans wirklich verlässlich 

und somit eine planbare Grundlage für die Schulentwicklung? 

 

 

 


